

[Eliane Táboas Merino](#)

La intervención sanitaria comenzó en la provincia de Matanzas por el personal de salud en 50 vacunatorios habilitados en policlínicos, hospitales y extensiones.

Para Lino Alfonso Suárez, jefe de enfermería del Servicio de Urgencias y Emergencias del [Hospital Universitario Comandante Faustino Pérez](#) de Matanzas, el candidato vacunal [Abdala](#) llegó para aportar esperanza y salud.

Sin dudarle, este profesional con más de 40 años de experiencia en la atención al paciente grave, puso su brazo para recibir la primera dosis.

De esta manera comenzó la intervención sanitaria en la provincia de Matanzas la cual permitirá llegar en un primer momento a los 31 mil trabajadores del sector de la salud.

La provincia habilitó 50 vacunatorios en policlínicos, hospitales y extensiones con el propósito de vacunar diariamente alrededor de 100 personas en cada lugar.

▯ Personal de salud en Matanzas da el primer paso con candidato vacunal Abdala

Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:00

Hits: 648

El personal de la salud en Matanzas, como Lino el enfermero, da el primer paso en esta intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala para apostar por la vida y ganarle la batalla a la COVID-19.